

# Liederkranz Hambach in Feierlaune

## Musik trifft Wein beim Weingut Koob

Im Rahmen der Veranstaltungsaktivitäten des Liederkranz Hambach trafen sich die Sängerinnen und Sänger des gemischten- und Männerchors am letzten Freitag (13.10.) im Weingut Koob. Richard Germann, Vorstandsmitglied und aktiver Sänger, hatte die Idee dazu und die Organisation übernommen.

Der Vorsitzende Dietmar Petermann konnte in der voll besetzten Straußwirtschaft Koob eine große Zahl von Gästen begrüßen.

Nach einem „Begrüßungssekt“ eröffnete der Männerchor unter Leitung seines Dirigenten, Chordirektor Volker Schneider, mit „Erhebet das Glas“ aus der Verdi - Operette Ernani das Programm. Danach folgten zu den von Christina Koob sehr individuell ausgewählten Weinen musikalische Beiträge des Männer und – gemischten Chors.

Ein weiterer Höhepunkt des Abends war die Ehrung von Doris Herlemann, die vom Hessischen Sängerbund für „10-Jahre Vorsitzende des Liederkranz“ geehrt wurde. Der Vorsitzende des Sängerkreises Weschnitztal-Überwald, Wolfgang Schlapp und Liederkranzvorsitzender Petermann würdigten ihre vielfältige Arbeit in und für den Liederkranz Hambach.

Nach einer anspruchsvollen Weinprobe und guten, angenehmen Gesprächen in geselliger Runde beschloss der Männerchor mit einem Rhein-Weinlieder-Potpourri den gelungenen Abend bei Musik und Wein. Das Potpourri wurde erstmals vor über 50 Jahren von den Hambacher Bänkelsängern damals unter der Federführung des immer noch aktiven Sängers, Heinrich Wecht, gesungen.

Bild : Ehrung Doris oder Gesangsauftritt ?